



## Vallejo responde a Mewes **por** críticas en conflicto con PMGD



■ La ministra dijo que se enfrenta una situación “extraordinaria”.

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo se refirió a los dichos del timonel de la CPC Ricardo Mewes, quien el fin de semana, a raíz del debate por los subsidios a Pequeños Medios de Generación Distributiva (PMGD), planteó que se están “cambiando las reglas del

juego” y que no es posible que “se subsidie a la mitad del país”, instando a focalizar las ayudas.

Vallejo afirmó que “estamos tomando una medida extraordinaria por una situación extraordinaria, el subsidio que se ha propuesto triplicar es justamente porque se produjo un alza extraordinaria de las cuentas de la luz por el descongelamiento que había que realizar”.

Luego apuntó a Mewes señalando que “sabe que hoy nuestro Registro Social de Hogares no mide solo pobreza, mide vulnerabilidad con diversas variables, la vulnerabilidad no es igual a pobreza”. Así, la vocera agregó que “el subsidio, como otras políticas que hemos ido empujando, tiene que ver con conocer la realidad del país y que aquí hay una necesidad de poder acompañar a miles de hogares, hablamos del 50% de los más vulnerables, para enfrentar esta alza extraordinaria eléctrica a propósito del descongelamiento”.